

Neustadt

Neues Denkmal für NS-Opfer

Zwischen Stephansplatz und Dammtor soll bis Ende November ein Gedenkort für Deserteure und andere Opfer der NS-Militärjustiz entstehen. Ziel sei es an diesem prominenten Ort, an dem bereits der „Kriegsklotz“ und das Monument gegen den Krieg stehen, ein Zeichen für Zivilcourage und Gerechtigkeit zu setzen. Geplant ist ein transparenter Baukörper in der Form eines gleichseitigen Dreiecks. Auch eine Lichtinstallation soll es geben. Ende Juli soll Baubeginn sein. AJ